



## Ein japanologischer Abend mit Tarek Al-Wazir

Anfang März 2010 nahm Tarek Al-Wazir, Fraktionsvorsitzender von Bündnis 90/Die Grünen im Landtag Hessens, an der Reise des Ministerpräsidenten nach Japan teil. Wie erlebt ein Politiker und Fraktionsvorsitzender einer Oppositionspartei die Reise eines Ministerpräsidenten? Welche Beobachtungen macht er in Japan? Welche Fragen kommen ihm dabei? Herr Al-Wazir wird zunächst über seine Eindrücke sprechen und im zweiten Teil des Abends mit den Studierenden und Mitarbeitern der Japanologie über seine Sicht Japans und seine Fragen diskutieren.

**Datum:** 8. Juni 2010, 18:30 bis 20:00 Uhr

**Ort:** Campus Bockenheim, Juridicum, Raum 705a

geändert am 08. Juni 2010 E-Mail: [paulat@em.uni-frankfurt.de](mailto:paulat@em.uni-frankfurt.de)

---

© 2004 Goethe-Universität Frankfurt am Main

Druckversion: 08. Juni 2010, 10:15

[http://www.uni-frankfurt.de/fb/fb09/ophil/japanologie/\\_\\_\\_Dateien/Veranst\\_ankuend\\_/Vortrag\\_Tarek-al-Wazir.html](http://www.uni-frankfurt.de/fb/fb09/ophil/japanologie/___Dateien/Veranst_ankuend_/Vortrag_Tarek-al-Wazir.html)